



Ciudad Vaticana.

El Santo Padre ha aprobado la introducción de la causa del Padre Esteban Pernet, fundador de las Madres Asuncionistas, en París hace sesenta años.

Según noticias de fuentes dignas de crédito se ha oído en Roma que entre los Rusos hay miles de conversiones a la Fe católica tanto entre los seglares como entre los sacerdotes. Recordémosnos que las oraciones de los sacerdotes después de las misas rezadas se ofrecen para la conversión de Rusia.



Basutoland. (Sur de la Unión Africana)

El Rev. Padre Chevrier, superintendente de las escuelas católicas, después de haber recorrido unas 500 millas para inspeccionar, hace constar en su relación que de las 125 escuelas reconocidas recientemente y por eso subvencionadas por el gobierno, 90

son católicas. Como superintendente de las escuelas el Padre Chevrier recibe del Gobierno un sueldo de ₡2,000. En 1928 había 114 escuelas católicas en el Vicariato de Basutoland; en 1929 ya eran 130; en 1930 eran 220 y ahora son 250 con un total de 17,000 alumnos. Las escuelas católicas constituyen el medio más importante para inculcar la santa Fe y las buenas costumbres y garantizan la paz y la orden en una nación; por eso es muy sabio el gobierno que favorece aquel factor para sus fines esenciales.



Bélgica.

Según las últimas estadísticas la Congregación del Inmaculado Corazón de Maria en Scheut, Bruselas, cuenta 535 de sus miembros en las misiones de China, Congo y Filipinas, de los cuales 401 son Belgas, 47 Holandeses y 3 Chinos. Más de 250 están estudiando para el sacerdocio y las misiones.



China.

Hacia el 15 de Mayo los Comunistas han invadido la misión católica de Cay-yuen-kow en la provincia de Hu-peí: asesinaron a tres sacerdotes y llevaron al Obispo Msgr. Ricci con los tres misioneros sacerdotes Lazzari, director del seminario, Santini el procurador y Maggini. Los bandidos piden una suma enorme para la libertad de sus prisioneros que son Franciscanos Italianos, amenazándoles de muerte si dentro de poco no se les manda el dinero.

Francia.

La sociedad de las misiones extranjeras de Paris acaba de publicar las siguientes estadísticas sobre sus actividades: 1,050 de sus misioneros, ayudados por 1,424 sacerdotes indígenas, trabajan en 38 provincias eclesiásticas de China, Japon, India, Burma y Siam, cuyas habitantes numeran 230,000,000 ó sea casi la septima parte de la población del mundo entero. En 1930 la Sociedad registró 31,528 bautizados de adultos, 63,175 de hijos de padres Católicos y 102,385 de hijos de paganos. Sus valientes misioneros dirigen 2,873 escuelas con 155,655 alumnos. La Sociedad fué fundada en 1660.



281 sacerdotes, 8 Obispos y 187 religiosas de la diócesis de Lille están actualmente trabajan-

do en las misiones.

Durante las vacaciones del verano, profesores de universidades del Gobierno y de liceos suelen reunirse algunos días bajo la dirección de sacerdotes para dedicarse a ejercicios espirituales. Este año más de 700 tomaron parte en el retiro que se ha predicado en Montpellier.

Inglaterra.

La Asociación de Israel para la conversión de los Judíos con su centro en Londres, progresa rápidamente. La Institución que hasta ahora más bien procura oraciones para dicho efecto, gracias a las cruzadas de niños, ofrece cada semana más de 11,000 Comuniones para la conversión de los Israelitas y ha podido notar conversiones importantes en Inglaterra, Francia, Hungría y los Estados Unidos de America.

Japon.

Estos últimos años el Gobierno de Japon se empeñaba mucho en guardar y animar la religión nacional del país, esperando alentar así el poder del Estado porque la religión oficial de los Japoneses en realidad constituye una especie de culto de todo lo que es Japonés y que se personifica en el Mikado. Sin embargo estos esfuerzos tuvieron pocos resultados, porque los Japoneses son demasiado inteligentes para no com-

prender que criaturas no son divinidades y que la causa del universo es mayor que el hombre ó un emperador. Recientemente dos asociaciones ateistas fueron organizadas para combatir cualquiera religión. Sin embargo hace poco el ministro de educación mandó una carta circular a todos los Misioneros Católicos del Japon pidiendo su cooperación para luchar contra el ateismo creciente y en la cual dice lo siguiente: "Hasta ahora la política del ministerio se ha inclinado hacia el materialismo. Esta tendencia estaba en armonía con el movimiento general de nuestra época, pero ha producido consecuencias muy deplorables: una disminución considerable de la moral tanto privada como pública, el fomento del comunismo y en estos últimos años un espíritu feroz de anarquía. Por eso es absolutamente necesario que en el porvenir nuestro sistema de educación sea más espiritual. Para lograr este fin necesitamos la ayuda y la cooperación de los educadores religiosos, por lo cual deseamos ardentemente su ayuda..."

Esta circular del ministro de educación Japonés debiera mandársela a todos los educadores y gobiernos del mundo para su atenta meditación.

Estados Unidos.

El 29 de Junio los Padres de Maryknoll han celebrado el vigesi-

mo aniversario de la fundación de su Sociedad. Aquí va un resumen de la labor de esta valiente asociación: En sus dos institutos grandes de los Estados Unidos se preparan sacerdotes, hermanos legos y religiosas para las misiones. En sus cinco misiones del Extremo Oriente hay 100 sacerdotes y hermanos que hasta la fecha han convertido a 5,000 paganos y están preparando para el bautizo otros 2,000 catecúmenos. Han bautizado a 5,000 niños. Ya tienen dos sacerdotes nativos en su jurisdicción, y además 200 seminaristas Chinos y Coreanos están preparándose para el sacerdocio como también 50 jóvenes Chinas para la vida religiosas. Sus escuelas cuentan 10,000 alumnos. Dirigen varios hospitales. Cuidan a centenares de ciegos y ancianos, y han tratado medicalmente a millones de enfermos en sus dispensarios. Solo en el Vicariato de Kongmoon han publicado una docena de libros en dialecto Chino sobre la religión y para el estudio del idioma.

En la universidad de Notre Dame, Indiana, el número de Santas Comuniones recibidas llegó en 1929-21 a 119,381, pero en 1929-30 había aumentado hasta 329,185: que representa un número de 1,409 estudiantes comulgando todos los días. Buen ejemplo para otras instituciones Católicas.

